

JIS.CO.ID

Ketua Satgas Covid-19 NTB Laksanakan Serbuan Vaksinasi di Kabupaten Bima

Syafruddin Adi - NTB.JIS.CO.ID

Mar 1, 2022 - 04:37



Ketua Satgas Vaksinasi Covid-19 NTB dr. Jack (tengah) saat melakukan vaksinasi door to door di Kabupaten Bima, (22/02)

Bima NTB - Dalam rangka mempercepat target vaksinasi agar tercipta herd Immunity bagi masyarakat kabupaten Bima, Direktur RSUD Provinsi NTB dr. H. Lalu Herman Mahaputra yang juga merupakan ketua Satgas Vaksinasi Covid-19

NTB sekaligus mewakili Gubernur NTB memimpin apel gabungan di halaman kantor bupati Bima yang dihadiri seluruh tim vaksinator, Selasa (21/02).

Sebanyak 191 Desa dengan 18 Kecamatan di kabupaten Bima akan disasar oleh seluruh tim vaksinator yang terdiri dari TNI, Polri dan Pemerintah guna melakukan serbuan vaksinasi bagi seluruh masyarakat kabupaten Bima.



Tingginya kasus covid-19 di Nusa Tenggara Barat serta minimnya capaian vaksinasi baik vaksin 2 dan 3 serta anak di kabupaten Bima dan sekitarnya membuat Ketua Satgas Covid-19 yang kerap di sapa dr. Jack ini menggelar vaksinasi massal dengan berkolaborasi dengan Polda NTB dan TNI dari korem 162/WB untuk menggejolak vaksinasi di kabupaten Bima.

Keterangan tersebut disampaikan ketua Satgas Covid-19 NTB dr. H. Lalu Herman Mahaputra saat di konfirmasi usai apel di halaman kantor bupati kabupaten Bima (22/02).

Lanjutnya capaian vaksinasi di kabupaten Bima menjadi perhatian khusus satgas covid-19 NTB dimana berdasarkan data vaksin hingga saat ini kabupaten Bima baru mencapai 73,12 persen untuk vaksin pertama atau setara dengan 282.873 orang dan untuk vaksin kedua baru berada di 27,40 persen atau setara 106.008 orang dari total penduduk yang layak mendapat vaksin 386.854 orang.

Untuk satu desa akan di terjunkan 6 sampai 7 vaksinator yang terdiri dari TNI, Polri dan Pemerintah dengan target sekitar 16.321 dosis vaksin per hari hingga 14 hari kedepan, sehingga target 80 persen herd Immunity dapat segera tercapai.



"Semoga dengan langkah yang kita lakukan ini termasuk dalam pelaksanaannya menggunakan door to door target dapat segera kita capai,"ungkap dr. Jack.

Dokter Jack juga berharap semoga dengan kegiatan seperti ini target vaksinasi di daerah-daerah di NTB dapat segera tercapai untuk cakupan vaksinasi dosis ke 2 dan ke 3 (Booster) serta vaksin anak.

"Dengan tampak bosan, saya mengajak seluruh masyarakat NTB untuk mari lakukan vaksin covid-19 demi kesehatan kita bersama, sehingga herd Immunity dapat segera kita capai,"pungkas dr. Jack.(Adbravo).